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ABSTRAK 

Yoyoh Khoeriyah, 2023 “ Strategi Forum Komunikasi Diniyah Takmiliyah 

(FKDT) Untuk Meningkatkan Kualitas Madrasah Diniyah 

(Studi Kasus FKDT Di Kabupaten Subang)”, Tesis 

Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Pembimbing 

: Dr. Hasyim Asy’ari, M.Pd.I. 

Penelitian ini berawal dari ketertarikan peneliti melihat gerak langkah 

sebuah forum yang bernama Forum Komunikasi Diniyah Takmiliyah (FKDT) di 

kabupaten Subang yang dipandang berhasil melakukan beberapa strategi dan 

langkah yang membawa 731 lembaga madrasah diniyah di Kabupaten Subang 

mengarah pada perbaikan kualitas. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 1) 

Mengetahui strategi FKDT untuk meningkatkan kualitas madrasah diniyah di 

Subang, dan 2) Mengetahui dampak dari strategi yang dilakukan FKDT untuk 

meningkatkan kualitas madrasah diniyah di Subang.  

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan 

studi kasus. Objek penelitian ini dilaksanakan di kantor FKDT kabupaten Subang, 

selain itu, sebagai data tambahan peneliti juga melakukan kunjungan kepada 

Kementerian Agama Kabupaten Subang, dan beberapa madrasah diniyah di 

Subang. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Sumber data dalam penelitian ini meliputi ketua FKDT, pengurus 

FKDT, Kementerian Agama kabupaten Subang dan beberapa kepala madrasah di 

kabupaten Subang.  

Hasil penelitian menunjukan bahwa 1) Strategi FKDT untuk meningkatkan 

kualitas madrasah diniyah di kabupaten Subang yaitu melakukan program-program 

unggulan seperti diadakannya koperasi FKDT, wisuda akbar tahunan, kemah santri 

tahunan, dan pelatihan pengelolaan madrasah diniyah tahunan 2) Dampak dari 

strategi FKDT untuk meningkatkan kualitas madrasah diniyah di Subang yaitu 

adanya Insentif guru diniyah yang berkelanjutan sampai sekarang, meningkatnya 

kualitas kepala sekolah dan guru melalui pelatihan-pelatihan, para siswa yang 

berprestasi melalui ajang Porsadin tingkat kabupaten, para siswa yang berakhlakul 

karimah, terjalinnya kerjasama dengan berbagai instansi pemerintah, juga 

terjalinnya kekompakan dan kerjasama antar diniyah se-kabupaten Subang. 

Kata kunci : FKDT, Strategi, Kualitas Madrasah Diniyah 

  



 
 

 

ABSTRACT 

Yoyoh Khoeriyah, 2023 “Strategy of Diniyah Takmiliyah Communication 

Forum (FKDT) to Improve the Quality of Madrasah Diniyah 

(Case Study of FKDT in Subang Regency)”, Thesis of Islamic 

Education Management Study Program, Advisor: Dr. Hasyim 

Asy’ari, M.Pd.I. 

 

 This study began with the researcher's interest in observing the steps of a 

forum called the Diniyah Takmiliyah Communication Forum (FKDT) in Subang 

Regency, which was considered successful in carrying out several strategies and 

steps that led 731 Islamic religious institutions in Subang Regency towards 

improving their quality. The purpose of this study was to 1) Determine the FKDT 

strategy to improve the quality of Islamic religious institutions in Subang, and 2) 

Determine the impact of the strategy carried out by FKDT to improve the quality 

of Islamic religious institutions in Subang. 

 

 This study uses a qualitative research type with a case study approach. 

The object of this research was carried out at the FKDT office in Subang Regency, 

in addition, as additional data the researcher also visited the Ministry of Religion of 

Subang Regency, and several Islamic schools in Subang. Data collection techniques 

used observation, interviews and documentation. Data sources in this study include 

the head of FKDT, FKDT administrators, the Ministry of Religion of Subang 

Regency and several heads of Islamic schools in Subang Regency. 

 

 The results of the study indicate that 1) The FKDT strategy to improve 

the quality of Islamic schools in Subang Regency is to carry out superior programs 

such as holding FKDT cooperatives, annual grand graduations, annual santri camps, 

and annual Islamic school management training. 2) The impact of the FKDT 

strategy to improve the quality of Islamic schools in Subang is the existence of 

ongoing Islamic school teacher incentives until now, increasing the quality of 

principals and teachers through training, students who excel through the district-

level Porsadin event, students who have good morals, cooperation with various 

government agencies, and the establishment of solidarity and cooperation between 

Islamic schools throughout Subang Regency.  

 

Keywords: FKDT, Strategy, Quality of Islamic Schools 

 

 

 

 



 
 

 

 خلاصة

 
(  FKDT"استراتيجية منتدى التواصل الديني التكميلية )  2023يويوه خويرية،  

في مقاطعة سوبانج("،    FKDTلتحسين جودة المدرسة الدينية )دراسة حالة  

أسياري،   د. هاشم  المستشار:  التعليم الإسلامي،  إدارة  برنامج دراسة  أطروحة 

 ماجستير في الطب. 

 

( في FKDTبدأت هذه الدراسة باهتمام الباحث برصد خطوات منتدى ديني تكميلية للتواصل )

مؤسسة   731استراتيجيات وخطوات قادت  مقاطعة سوبانغ، والذي اعتبُر ناجحًا في تطبيق عدة  

إلى:   الدراسة  هذه  هدفت  تحسين جودتها.  نحو  مقاطعة سوبانغ  في  إسلامية  تحديد  1دينية   )

( تحديد أثر هذه  2استراتيجية المنتدى لتحسين جودة المؤسسات الدينية الإسلامية في سوبانغ، و 

 انغ. الاستراتيجية على جودة المؤسسات الدينية الإسلامية في سوب

تعتمد هذه الدراسة على أسلوب البحث النوعي مع منهج دراسة الحالة. أجُري البحث في مكتب 

FKDT    ،في مقاطعة سوبانغ، بالإضافة إلى زيارة وزارة الشؤون الدينية في مقاطعة سوبانغ

الملاحظة  البيانات  جمع  أساليب  استخدمت  المنطقة.  في  الإسلامية  المدارس  من  وعدد 

و رئيس  والمقابلات  الدراسة  هذه  في  البيانات  تشمل مصادر  ومسؤوليه، FKDTالتوثيق.   ،

 ووزارة الشؤون الدينية في مقاطعة سوبانغ، وعدد من مديري المدارس الإسلامية في المنطقة. 

أن   إلى  الدراسة  نتائج  استراتيجية  1تشير   )FKDT    في الإسلامية  المدارس  لتحسين جودة 

، والتخرج السنوي  FKDTمنطقة سوبانج تتمثل في تنفيذ برامج متفوقة مثل عقد تعاونيات  

( يتمثل  2الكبير، ومعسكرات سانتري السنوية، والتدريب السنوي لإدارة المدارس الإسلامية. 

استراتيجية   سوبا  FKDTتأثير  في  الإسلامية  المدارس  جودة  حوافز لتحسين  وجود  في  نج 

مستمرة لمعلمي المدارس الإسلامية حتى الآن، وزيادة جودة المديرين والمعلمين من خلال 

من خلال حدث   المتفوقين  والطلاب  والطلاب   Porsadinالتدريب،  المنطقة،  مستوى  على 

التضامن  وإرساء  الحكومية،  الوكالات  مختلف  مع  والتعاون  جيدة،  بأخلاق  يتمتعون  الذين 

،  FKDT:  المفتاحيةعاون بين المدارس الإسلامية في جميع أنحاء منطقة سوبانج. الكلمات  والت

 . الاستراتيجية، جودة المدارس الإسلامي
 


